

# PERISAI

## Bhabinkamtibmas Kelurahan Lengkongsari Polsek Tawang Hadiri Binluh Warga Peduli AIDS (WPA)

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.PERISAI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.PERISAI.OR.ID)

Nov 21, 2024 - 12:29



Poltes Tasik Kota– Bhabinkamtibmas Kelurahan Lengkongsari, Polsek Tawang, Aiptu Dwi, menghadiri kegiatan Pembinaan dan Penyuluhan (Binluh) kepada warga dalam rangka meningkatkan kesadaran dan kepedulian terhadap isu-isu sosial, terutama terkait dengan program Warga Peduli AISS (WPA). Kegiatan ini

berlangsung pada hari Kamis 21 November 2024, bertempat di Aula Kelurahan Lengkongsari, Kecamatan Tawang, Kota Tasikmalaya.

Binluh tersebut dihadiri oleh perwakilan dari berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh pemuda, serta warga setempat. Program WPA sendiri bertujuan untuk membangun kesadaran masyarakat mengenai pentingnya peran serta warga dalam menjaga ketertiban dan menciptakan lingkungan yang aman serta peduli terhadap masalah sosial seperti kekerasan dalam rumah tangga (KDRT), penyalahgunaan narkoba, dan perlindungan anak.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Dwi mengungkapkan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Sebagai Bhabinkamtibmas, saya mengajak warga untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar. Program WPA ini bertujuan untuk membangun kepedulian sosial terhadap masalah yang mungkin terjadi di lingkungan kita. Melalui kegiatan ini, diharapkan warga bisa lebih peka terhadap potensi ancaman sosial dan saling membantu dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bersama," ujarnya

Pada kegiatan Binluh tersebut, para peserta juga diberikan pemahaman mengenai cara melaporkan tindak kekerasan atau kejahatan melalui saluran yang aman dan dapat dipercaya, serta cara mengedukasi generasi muda agar terhindar dari pergaulan yang negatif, terutama penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, program WPA juga mengedukasi warga tentang pentingnya melibatkan keluarga dalam menjaga ketahanan sosial, serta membangun rasa solidaritas yang tinggi antarwarga. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, masyarakat Kelurahan Lengkongsari dapat lebih aktif berpartisipasi dalam menciptakan lingkungan yang lebih peduli, aman, dan bebas dari ancaman sosial.

Kegiatan Binluh ini juga menjadi momentum untuk mempererat kerjasama antara Polri, pemerintah kelurahan, dan masyarakat dalam menciptakan wilayah yang lebih harmonis dan peduli terhadap isu-isu sosial yang berkembang.